



引率者(右側4名)と
左から2人目がメイフラワー校リム校長先生

平 覚紹さん (鏡野中学校)

僕は、シンガポールに行く前は英語で話を通じるとても不安でした。でも、ホームステイ先の家族の方たちが親切にしてくさり、毎日、楽しく過ごす事ができました。もつと英語の勉強をして、自分の気持ちを伝えられるようになりたいと思いました。今回、この体験に参加することができて、本当によかったです。

今村 悠聖さん (鏡野中学校)

僕がこのシンガポールでのホームステイで心に残ったのは、メイフラワー校の方々の歓迎、ホームステイ先の方々との交流、みんなで遊んだセントーサ島のビーチです。

それぞれ、一生に一度の、とても貴重な体験でした。又、外国の方とも交流ができ、すばらしい経験ができたと思います。

西尾 拓哉さん (鏡野中学校)

ぼくは、この体験でシンガポールに行けてよかったと思いました。一日目は、お世話になるメイフラワー校に行きました。二日目、三日目は、メイフラワーの人たちとセントーサ島に行きました。楽しかったです。四日目は、ホストファミリーの人と、買い物に行きました。いろいろな物がありました。シンガポールに行けてよかったです。

岡島 裕也さん (鏡野中学校)

僕の海外体験事業での思い出は、ホームステイ先の人達との生活です。六人暮らしの家でも優しくしてくださいました。色々なところにつれてってもらい、とても楽しかったです。日本に来たこともあるらしく、日本の物も食べさせていただきました。特になにもあげられなかったけど、とてもいい体験になりました。

廣田 梨佐さん (鏡野中学校)

今回の体験で特にメイフラワーの生徒達のアピール力の強さには本当に驚きました。私は大勢の人の前で発表する事があまり得意ではないので歓迎式のダンス、日本語でのスピーチ等見習いたい所がたくさんありました。今回学んだ事の二つ一つを話したいと思います。また研修会等ではたくさんの方々にお世話になりました。

井上 春花さん (鏡野中学校)

私はこの「鏡野町中学生海外体験」に参加して本当によかったと思います。なぜなら、日本語が片言になるほど英語と親しくなれたからです。四日目には日本語が単語ごとにしか出てきませんでした。あと何よりも、ホームステイ先の子と友達になれたことです。始めて外国の友達ができただけ、これからも交流を続けたいです。



メイフラワー校での授業の様子



リトルインディアの屋台



シンガポール中心部